



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

23.02.2024

Alpes mancelles ©P. Beltrami

La Vélobuissonnière, parmi les cinq meilleures véloroutes européennes de l'année 2024 !

C'est la consécration pour La Vélobuissonnière ! L'itinéraire de 240 km reliant Alençon, Le Mans et Saumur a été classé parmi les cinq meilleures véloroutes européennes de l'année 2024 par la société néerlandaise Hicle, organisatrice de la grande messe du cyclotourisme en Europe, le salon Fiets en Wandelbeurs à Utrecht. C'est d'ailleurs au cours de ce salon que La Vélobuissonnière a été récompensée.

Au cours de l'année 2023, Bert Sitters, l'un des trois membres du jury*, a parcouru l'entièreté du parcours. Il a particulièrement retenu la qualité des paysages traversés de la Normandie au Val de Loire en passant par les Alpes Mancelles, les vallées de la Sarthe et du Loir. Le réseau de villes et villages remarquables, dont la Cité Plantagenêt du Mans, qui ponctue le parcours a également séduit le jury. Enfin, la signalisation, l'accessibilité en train depuis les Pays-Bas, les équipements et les services proposés tout au long de la véloroute ont été appréciés.

La Vélobuissonnière faisait face à 45 autres véloroutes européennes.

Voir les résultats : <https://www.fietsenwandelbeurs.nl/fietsroute-van-het-jaar/>

La Vélobuissonnière, 240 km d'échappées nature et patrimoine

À cheval sur deux régions (Pays de la Loire et Normandie) et trois départements (Orne, Sarthe et Maine-et-Loire) la véloroute relie Alençon, Le Mans et Saumur, trois villes chargées d'histoires et dont certains sites sont inscrits ou en cours d'inscription au patrimoine mondial de l'UNESCO (les dentelles d'Alençon, la muraille gallo-romaine du Mans, le Val de Loire).

- Contact -

Maxime Guillon

02 72 881 885 / m.guillon@sarthetourisme.com



Des pépites patrimoniales et paysagères à découvrir

Le long de l'itinéraire, explorez les nombreuses pépites qui vous attendent le long de La Vélobuissonnière :

- Les reliefs des Alpes Mancelles et des rives de la Loire
- Les maisons à colombages de la Cité Plantagenêt du Mans, les clochers tors du Baugeois, les châteaux d'Alençon et de Saumur, les Petites Cités de Caractère de Saint-Léonard-des-Bois, de Fresnay-sur-Sarthe, de Saint-Cénéri-le-Gérei et Baugé-en-Anjou.
- L'artisanat avec la dentelle au point d'Alençon inscrite au patrimoine immatériel de l'UNESCO, les ateliers de faïence de Malicorne et l'apothicairerie de Baugé.



- Contact -

Maxime Guillon
02 72 881 885 / m.guillon@sarthetourisme.com

Des expériences à vivre

Pour ceux qui ont encore de l'énergie après une journée de vélo, des activités singulières émaillent le parcours :

- Virée en canoë sur la Sarthe, le Loir ou la Loire,
- Sensations fortes sur l'eau en surf électrique (e-foil) et en wakeboard,
- Des activités pour les plus jeunes comme le Zoo de La Flèche ou Spaycific' Zoo.

Un grand itinéraire cyclable aux portes du Bassin parisien

Depuis Paris, le TGV relie la ville du Mans en 1 heure seulement. La capitale de la Sarthe demeure un point de départ facile pour sillonner tout ou partie de La Vélobuissonnière. Cette proximité avec la capitale en fait l'itinéraire idéal pour les longs week-ends en couple ou entre amis.



- Contact -

Maxime Guillon

02 72 881 885 / m.guillon@sarhetourisme.com

Où dormir sur La Vélobuissonnière ?

Tout au long des 240 km de l'itinéraire, vous trouverez des hébergements adaptés à votre périple en sélectionnant des établissements labellisés Accueil Vélo. Les professionnels vous accueillent avec votre équipement et facilitent votre séjour à vélo.



- Contact -

Maxime Guillon

02 72 881 885 / m.guillon@sarthetourisme.com

« Nous sommes très fiers que La Vélobuissonnière ait été nommée parmi les cinq meilleures véloroutes européennes de l'année. Cela vient récompenser un travail collectif sur deux régions françaises et 3 départements. Au total, ce sont 13 partenaires qui sont associés pour faire de La Vélobuissonnière une véloroute de qualité. Inaugurée en 2020, c'est un jeune itinéraire vélo qui gagne à être connu et cette distinction contribuera à sa renommée.»

Véronique Rivron, Vice-présidente du Conseil départemental de la Sarthe et Présidente de Sarthe Tourisme
et **Patrick Desmazières**, Conseiller départemental en charge de l'itinérance et Vice-président de Sarthe Tourisme.

En savoir plus sur La Vélobuissonnière : www.lavelobuissonniere.com

Créé en 2020, La Vélobuissonnière est portée par un comité d'itinéraire réunissant 13 partenaires (Région, Départements, Agences départementales de tourisme, Métropoles et Agglomérations, Communautés de communes et offices de tourisme).

*Le jury est composé de deux journalistes, Bert Sitters et Jessica de Korte et d'une blogueuse, Mirre Oost, tous les trois spécialisée dans le voyage à vélo.



- Contact -

Maxime Guillon

02 72 881 885 / m.guillon@sarthetourisme.com

